

Melanie Dreher  
- Schulleiterin -



Gymnasium Hechingen

Heiligkreuzstr. 18  
72379 Hechingen  
Tel.: 07471 - 6102 - 0  
Fax: 07471 - 6102 - 40

An  
alle Schülerinnen und Schüler  
alle Eltern und  
alle Kolleginnen und Kollegen

01.04.2022

*In einer **Gesellschaft** wird  
aus vielen **Ich** ein **Wir**.*

Erwin Ringel, österr. Arzt, Psychiater und Psychotherapeut

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit diesem Zitat grüße ich Sie und Euch ganz herzlich. Ich freue mich über eine so aktive Schulgemeinschaft und bedanke mich bei allen Ichs auf Seiten der Schülerinnen und Schülern, Kolleginnen und Kollegen, Eltern und allen an der Schule Beschäftigten, die dazu beitragen, mithelfen und mitarbeiten, dass wir auf vielen Ebenen ein starkes Wir sind und werden.

Herzliche Grüße  
gez. Melanie Dreher

### Neue Corona-Vorgaben ab dem 4. April

Maskenpflicht entfällt – Auf dem gesamten Schulgelände und bei Schulveranstaltungen gibt es keine Maskenpflicht mehr. Die Maske ist neben dem Impfen der wirksamste Schutz. Deswegen ist es selbstverständlich möglich, eine medizinische Maske freiwillig zu nutzen. Unsere Bitte ist, freiwillig weiterhin eine medizinische Maske zu tragen - zum Schutz aller, zur weiteren Aufrechterhaltung des Schulbetriebs, im Blick auf die Durchführung von außerunterrichtlichen Veranstaltungen wie geplante Schullandheime und nicht zuletzt im Blick auf die anstehenden Abiturprüfungen. Wir sind einigermaßen gut durch dieses Schuljahr gekommen und hoffen nun auch auf einen weiteren guten Verlauf. Herzlichen Dank für Ihr und Euer gegenseitiges Verständnis.

Testpflicht gilt bis zu den Osterferien unverändert fort – wie bisher testen sich die Schülerinnen und Schüler zweimal pro Woche in der Schule selbst bzw. legen einen Nachweis einer offiziellen Teststelle vor (bei uns montags und mittwochs). Weiterhin von der Testpflicht ausgenommen sind quarantänebefreite Personen, denen zwei freiwillige Tests pro Woche angeboten werden.

Hygienevorgaben, Lüften und Abstand – wir werden die bisherigen Hygieneregeln und die Vorgaben zum regelmäßigen Lüften weiterhin konsequent beachten.

Zutritts- und Teilnahmeverbot – Selbstverständlich haben absonderungspflichtige Personen weiterhin keinen Zutritt zur Schule, d.h. zum Unterricht und zu außerunterrichtlichen und -schulischen Veranstaltungen.

### TikTok Challenges

In den vergangenen Wochen hat eine sogenannte Challenge in den sozialen Medien auch an baden-württembergischen Schulen für Polizeieinsätze gesorgt. Bei dieser Challenge auf der Plattform Tiktok geht es darum, beispielsweise durch das Anzünden von Papierhandtuchspendern in den Toiletten, der Verstopfung von Toiletten oder durch die Androhung eines Amokalarms schulfrei zu bekommen.

Diese Challenges werden von Kindern und Jugendlichen oft ohne Bewusstsein für mögliche Konsequenzen als Mutproben weitergeleitet oder durchgeführt. Dabei gefährden die Beteiligten nicht nur sich selbst, sondern auch ihr Umfeld, wie beispielsweise durch das Androhen von Gewalttaten. Oft handelt sich auch um Straftaten wie Sachbeschädigung oder Brandstiftung.

Auch an unserer Schule finden solche Challenges statt – Toiletten werden verwüstet und verstopft, Seifenspender und Desinfektionsmittelspender werden aus der Verankerung gerissen oder komplett entwendet, Wände, Tische werden mit Symbolen verunstaltet. Dies sind Straftaten. Bisher haben wir keine Polizei eingeschaltet, aber können dies bei zukünftigen Vorfällen nicht mehr ausschließen. Schade, dass einige wenige sich so verhalten und die gesamte Schulgemeinschaft darunter leiden muss. Wir wünschen uns, dass unsere Schule, wie im Leitbild verankert, allen Raum zum Leben, Lernen und Wachsen bietet und für alle Achtung, Vertrauen, Gewaltfreiheit und Toleranz die Basis unserer Schulgemeinschaft darstellt.

Bitte thematisieren Sie dies mit Ihren Kindern. Weitere Informationen hierzu finden Sie im angehängten Informationspapier des LKA.

### **Friedensgebet**

Am letzten Schultag vor den Osterferien findet in der 6. Stunde in der Aula ein Friedensgebet statt. Gestaltet wird dieses Friedensgebet von Schülerinnen und Schülern der 7. Klassenstufe gemeinsam mit den Religionslehrerinnen und -lehrern. Damit alle daran teilnehmen können, findet in der 6. Stunde kein regulärer Unterricht statt. Der letzte Schultag vor den Osterferien endet nach dem Nachmittagsunterricht um 17.20 Uhr.

### **Termine schulischer Veranstaltungen:**

Montag 4. April – Freitag 08. April 2022 Fürstengartenlauf Kl. 7 & 8

Die Klassenstufen 7 & 8 absolvieren im Rahmen des Sportunterrichts den Fürstengartenlauf. Nachdem dieser traditionelle Lauf quer durch den Fürstengarten in den letzten beiden Schuljahren aufgrund der Corona -Beschränkungen ausfallen musste, dürfen sich die 7.- und 8. KlässlerInnen wieder im sportlichen Wettkampf vergleichen.

Freitag 08. April 2022 14.00 – 17.00 Uhr Osterbasar

Das erste Projekt, das aus den Aktivteams hervorgeht, ist der Osterbasar. Geplant ist ein Event, bei dem verschiedene Gruppen, Klassen, AGs usw. in Aktion treten und andere Schülerinnen und Schüler, sowie Eltern und Lehrerinnen und Lehrer zu unterschiedlichen von ihnen gestalteten Angeboten herzlich einladen. Klassen können dabei ein wenig Geld in die Klassenkasse spülen und Besucherinnen und Besucher erhalten endlich mal wieder die Möglichkeit unsere Schule live in Aktion zu erleben. Wir freuen uns auf viele Besucher im Nebengebäude des Gymnasiums!

Samstag 09. April 2022 8.30 Uhr Nachschreibesamstag

Montag 11. April – Mittwoch 13. April 2022 Minischullandheim Kl. 8

Nachdem für die jetzigen 8. Klässlerinnen und 8. Klässler die in Klassenstufe 7 geplanten Schullandheime coronabedingt abgesagt werden mussten, freuen wir uns nun auf gemeinsame Tage mit abwechslungsreichen Programmen in Friedrichshafen, Biberach und Titisee.

Montag 11. April 2022 19.00 Uhr Abend zur Schulentwicklung

Nach mehreren Anläufen kann nun endlich der Abend zum Thema „Wie wirksam sind digitale Medien im Unterricht?“ stattfinden. Abteilungsleiter Digitalisierung Dennis Fuhrich wird ein Impulsvortrag zu diesem Thema halten mit anschließendem Austausch in offener Runde. Alle Interessierten (Eltern, Schüler, Lehrer) sind herzlich eingeladen an diesem Abend teilzunehmen.  
Ort: Hauptgebäude Raum 111  
Wir freuen uns auf Euer und Ihr Kommen.

Mittwoch 13. April 2022 letzter Schultag vor den Osterferien  
Unterricht nach Plan bis 17.20 Uhr

6. Stunde Friedensgebet in der Aula

*Osterferien 14. April bis 24. April 2022*

Dienstag 26. April 2022 – Dienstag 3. Mai 2022  
schriftliche Abiturprüfung Klassenstufe 12